
Falta de recursos principal
romna osoitno lazcano
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José Luis Gallego
Hernández titular de la

Comisión de Agua yAlcan
tarillado de Sistemas In

termunicipales manifestó
que la principal deficien
cia de la Caasim reside en

la Calta de recursos deriva

do de la falta de pago por
parte de la ciudadanía ya
que al no tener liquides
económica no se puede
invertir en infraestructura

y al no hacer dichas inver
siones se tienen proble
mas al dar el servicio dé
agua a todos los usuarios

Asimismo declaró que
aunque «n su percepción
el servicio brindado a la

población es enéjente el
órgano a su cargo aún no
ha podido alcanzar las ins
trucciones que el gobernador del
estado Miguel Ángel Osario Chong
ha dado en cuanto al servicio que
brinda a la población de algunos
municipios hidalguenses

Bajo el mismo concepto el titular
de la Comisión del Agua dio a cono
cer que otro de los problemas que
afecta severamente a la Caasim son

las fugas clandestinas miamna que
van délas 160 a las 180 a la semana

cifra que afortunadamente ha dismi
nuido por el control de presión y la
evasión de tandeos ya que con ante
rioridad se registraban 240 en el
mismo lapso de tiempo

La Caasim maneja un programa
de fugas que invierte en las cuatro
zonas a su cargo dos millones 800
mil pesos de manera anual en el
mantenimiento y arreglo de fugas
además de una inversión considera

ble en horas hombre

Del mismo modo explicó que la
pérdida de agua en las fugas actual
mente ya es mínima ya que se están
controlando de una manera más

rápida en un lapso de 24 horas pero
aceptó que lo tardado es la pavimen
tación de los hoyos que se hacen
para su arreglo en reparar las fugas
deberíamos tardamos menos de 48

horas pero muchas veces tenemos
saturación o falta de seguimiento y
se nos va hasta una semana o más

Sin embrago aclaró que la situa
ción no es por falta de eficiencia por

parte de los trabajadores ya que
aseveró el personal esta totalmente
capacitado y los trabajadores cuen
tan con todas las herramientas y
equipo para poder trabajar además
de que están en constante capacita
ción en todos los sentidos sobre

todo en el trato a la gente
Con respecto del dandestinaje

otro problema al que se enfrenta el
órgano de gobierno el funcionario
dio a conocer que se han detectado
casi 40 mil tomas clandestinas mis

mas que fueron detectadas con el
programa El funcionario visita tu
colonia en donde se verificó que
las casas visitadas tuvieran un servi

cio continuo y que su medidor mar
cara correctamente

Gallego Hernández explicó que
cuando una toma irregular es detec
tada se corta de manera inmediata y
se procede a pedir al dueño de la ins
talación contrate el servicio correc

tamente y en caso de resistencia o
reincidencia se es acreedor a una

multa que dependerá del diámetro
de la tubería en cuestión y de su
zona de ubicación pero que oscilara
entre los 10 a 100 salarios mínimos

Por otra parte los municipios que
tienen actualmente deuda son

Pachuca y Zapotlan con un millón y
tres millones de pesos respectiva
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mente en los dos casos hemos pla
ticado con ellos les damos un segui
miento continuo con Pachuca

hacemos intercambios en k que son
las prestaciones aosotros pagamos
prediales y ellos nos pagan el agua
así es el convenio menciono

Y con respecto a Zapotlan co
mentó el funcionario Be firmó un

convenio ya aprobado por el cabildo
del municipio en donde el recurso le
será descontado de sus participacio
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